

Centro Bíblico San Pablo

Parábolas sobre el Crecimiento — del Reino —

Dinámica de inicio: En el centro del ambiente, en el suelo coloca un mantel, y encima una Biblia, un cirio v un macetero con tierra. A cada participante se le da una semilla y lo van colocando en el macetero. Se reflexiona sobre el amor de Dios que ha querido que nosotros colaboremos con la extensión del Reino, cada uno con los dones que Dios les dio. Después todos piden al Señor Jesús y a Dios Padre, que les envíen a su Santo Espíritu, para que así como inspiraron a los autores bíblicos, los inspiren para comprender la Palabra de Dios.

LECTURA

Mc 4,26-34

Una persona de pie con una voz fuerte y clara, proclame el texto bíblico.

Releer en silencio el texto bíblico subrayando las palabras o frases más importantes, personajes principales, citas del Antiguo Testamento, etc.

Pistas para el análisis de la lectura

Nos ubicamos dentro del Evangelio: Jesús sigue su ministerio en Galilea, el relato se encuentra ubicado entre las enseñanzas por medio de parábolas y comparaciones de Jesús (Mc 4,1-25) y un milagro sobre la naturaleza calmando la tempestad (Mc 4,35-41)

Idea principal: el surgimiento del Reino de Dios se dará de manera discreta y de forma paulatina, y se debe a la iniciativa del Dios de Israel, no al esfuerzo de los hombres.

Idea secundaria: El uso de Parábolas, era algo común en el ministerio de Jesús, era un recurso usado por los profetas del Antiguo Testamento. Ejemplo Natán (2 Sam 12,1-12), Isaías (Is 5,1-7), Jeremías, (Jr 24,1-10).

Para reflexionar:

¿En las dos parábolas que narra Jesús, porque compara el Reino de Dios con una semilla? ¿Según Jesús, la aparición visible del Reino como árbol grande es parte del esfuerzo humano o solo de Dios? Fundamenta tu respuesta.

MEDITACIÓN

Pistas para la meditación:

Dios me invita a vivir sus tiempos a no buscar lo inmediato, Él es quien obra en el mundo por medio de su Iglesia, nosotros somos sus colaboradores cuando anunciamos la Buena Noticia de Jesús, por medio de nuestro testimonio. Tengamos la



humildad de reconocer que es Dios quien obra y que en Él todo lo podemos.

Seguimos reflexionando:

- ¿En vida espiritual, soy impaciente esperando que Dios actúe rápido?,
- ¿Colabora con Dios en la expansión del Reino?

ORACIÓN

Todos toman un hilo o cuerda y forman un círculo con ella, como signo de unidad y dicen la siguiente oración:

Padre, de quien procede todo don, que sigues sembrando y haciendo crecer tu Reino de amor entre nosotros, haznos colaboradores de tu obra a través de la fe que suscitas en nosotros. Haz que seamos siempre conscientes de que no son nuestros esfuerzos los que difunden en el mundo el Evangelio de tu Cristo, sino Tú que actúas en todo y por medio de todo. Amén.

COMPROMISO

Vive la Palabra, esta undécima semana del tiempo ordinario, colaborando con alguna organización misionera ya sea en tu parroquia o a través de las Obras Misionales Pontificias y/o rezando todos los días por las iniciativas misioneras en el Perú.